

## La historia no contada de Guatemala

La igualdad es una preocupación que de alguna manera siempre ha sido el centro de las luchas sociales y del pensamiento social.

En el inicio de la segunda década de este siglo presenciamos el ocaso global del paradigma económico, neoliberal e individualista.

Esta perspectiva también tomó como ideal, y como supuesto auto regulador del mercado.

Por mucho tiempo en el gobierno de Guatemala ocurrieron muchas injusticias por parte del gobierno hablando políticamente, por parte social el problema ha sido el racismo y entre otros problemas que enumeraron miles de problemas donde la gente no veía las promesas de aquellos gobernadores que siempre prometían sacar adelante al país.

Cuando terminaban los años de gobierno el siguiente gobernador no seguía los pasos que el anterior había empezado.

Por años el gobierno a tratado de ocultar los problemas del país con promesas vacías, llenando de esperanza a los habitantes para sólo dejarlos con la ilusión de esperar un país mejor, matando la esperanza de vivir en un lugar mejor.

Dejando a medias todas las promesas dejando no solo a desesperanza si no también muchas deudas por las malas decisiones y la mala capacidad de administración de los bienes del país no sólo perjudicando al gobernador si no también a los habitantes que son inocentes al no tomar decisiones importantes como la administración de capital dentro de una nación.

Siendo completamente dependientes de un gobernador que es corrupto y no piensa en el bienestar de la nación.